

# HAN RETIRADO LA DEMANDA, PERO SIGUEN MINTIENDO

Minutos antes del inicio del juicio en la Audiencia Nacional, los demandantes (CCOO), han retirado la demanda. No es cierto que antes hayan hablado con la jueza, ni que ésta les haya anticipado nada: serían los únicos españoles con este privilegio (tienen otros, pero éste no).

Una vez más, han vuelto a intentar utilizar a la plantilla para sus exclusivos intereses sindicales.

Mientras nuestros equipos intentaban explicar el nuevo sistema, o que hemos firmado porque es la única forma de no abandonar a la plantilla y mejorar la decisión empresarial, incómoda pero legal, ellos han sembrado el odio y la discordia **DIFUNDIENDO MENTIRAS Y MEDIAS VERDADES:**

- Que era mejor no firmar y demandar, porque así lo iban a anular.
- Que sus “expertos economistas” habían analizado los datos y que la modificación no estaba justificada. Ni una prueba de esto en su demanda.
- Que sus “expertos” abogados -después de mucho análisis- les recomendaban demandar porque no era ajustado a ley. Otra fanfarronada que ha quedado en evidencia.
- Que tenías derecho a una salida indemnizada. Solo si demuestras el perjuicio, así será.
- Dan a entender, que Valorian, por tener más delegados que ellos en VECI, puede firmar algo ilegal. SIGUEN MINTIENDO, **la ley se cumple y nos obliga a todos/as.**

Si eres de los que compraron sus argumentos y consiguieron cabrearte, es el momento de pedirles explicaciones. Pregunta a quien te envenenó por qué si les niegan sus 3 propuestas, no tienen más razones aún para demandar. Lo cierto es que ni su propia organización les respalda en una demanda insidiosa y con más falsedades que hechos fácticos, que han tenido que retirar.

Nosotros os dijimos las cosas cómo son. Nos puede gustar o no, pero la realidad es que, solo participando en las negociaciones, conociendo los límites legales y siendo coherentes y responsables, se puede representar a la plantilla y ofrecer respuestas lógicas.

**Desde la Comisión de Seguimiento, Valorian YA está controlando que lo acordado se cumpla, pidiendo datos reales para analizar su repercusión. Hay mucho que trabajar para que este sistema se vaya puliendo: trasladando vuestras propuestas, detectando errores y buscando facilitadores de venta para quienes tengan más dificultades.**

CCOO queda fuera de la Comisión por decisión propia. Se les propuso que suscribieran el acuerdo para participar en la misma y no quieren. **Prefieren no hacer NADA.** Esa es su “lucha”.